

GRAND CONSEIL NEUCHÂTELOIS – QUESTION

À compléter par le secrétariat général du Grand Conseil lors de la réception du document déposé

| | | | |
|----------------|--------|-------|-------------------|
| Département(s) | DECS | Date | 27 septembre 2024 |
| Numéro | 24.405 | Heure | 9h32 |

Auteur-e(-s) : Groupe libéral-radical

Titre : Désobéissance civile et argent public

Contenu :

Parmi les neuf premiers projets retenus dans le cadre du programme « Vivre ensemble » ([communiqué de presse](#)), le groupe libéral-radical constate avec stupéfaction qu'un des projets retenus est porté par « l'intercollectif Grève du climat ».

Si le but poursuivi par l'organisation d'un Black Freeday est louable en soi, le gouvernement ne considère-t-il pas qu'il soutient ainsi directement, et avec des fonds publics, un acteur prônant régulièrement la désobéissance civile ?

Souhait d'une réponse écrite : NON

Auteur-e ou premier-ère signataire : *prénom, nom* (obligatoire) :

Damien Humbert-Droz

Autres signataires (*prénom, nom*) :

Autres signataires suite (*prénom, nom*) :

Autres signataires suite (*prénom, nom*) :